

各施設の行事報告

瑞 雲 荘

リブレゼントを
受け取っておら
れました。中に
は感激して泣き
出す方もいらっ
しゃいました。
催し物として、
ハラウ・フラ・
オ・カワイ・オ・



「誕生日会」
6月、7月生まれの方の誕生日会を行いました。ショートステイ利用者様を含め11名の方々が誕生日を迎えられました。皆さん嬉しそうに施設長よりプレゼントを受け取っておられました。中には感激して泣き出す方もいらっしゃいました。



6月22日

「七夕行事」

7月6日

カブアの皆さんが、踊りを披露してくださいました。踊りを見て、「すごかったなあ」「よかったなあ」「美しい格好をしちよるなあ」と感激されておりました。誕生日を迎えられた方々、おめでとございます。これからも元気でいらしてくださいね。



午後よりホールにて七夕行事を行いました。まず、七夕の織姫と彦星の話聞いていただきました。その後、朝から仕込を行っていた蒸しパンと石垣餅を蒸し、お茶と一緒に召し上がっていただきました。「久しぶりに食べて美味しかった」と言われる方や「昔は良く作ったわあ」と言われる方もいて皆さん笑顔で召し上がって

「ソーメンの日」

7月9日



7月9日の昼食をソーメンの日と題し、三色のソーメンを食べていただきました。器に盛られた白・黄・ピンクのそうめんは見ただけで涼しげで、「綺麗やなあ」と眺めておられました。ソーメンも美味しかったです。ですが、一緒に出された「いなり寿司」は人気があり、おかわりをされる方もいらっしゃいました。またこのような形で、いつもと違う食事を楽しんでいただきたいと思います。

(山田・一丸・大江)

今年のまわるひまわり盆踊りは 8月2日(土) 19:30~ 開催します。(雨天中止)

各施設の行事報告



きつきの里 デイサービスセンター

梅雨も明け「今日もあちいなあ」と朝の第一声が、本格的な夏を思わせます。

さて、きつきの里デイサービスセンターでは6月〜7月にかけて沢山の方々が来て下さいました。

6月17日には「きつきボランテア」の方々が、暑い季節を癒してくれる、フラダンスやハーモニカをご披露してくれました。



6月27日には「わかば会」の方々が、迫力ある歌声を。

7月4日には、「よしみ会」の方々が、浪曲劇をご披露してください、素晴らしいのあまり、涙を流す利用者様もいらっしゃいました。

また同じ日の午前には「八坂幼稚園」の園児達も来てくれて、利用者の方々と七夕の飾りを作ったり、可愛らしい歌声で歌を歌ってくださいました。その他、7月1日〜7



日まで、七夕祭りをしました。色とりどりの飾りと、願いを書いた短冊を、天井まで届くような大きな竹に飾り、記念撮影！皆さんの願いは七夕様に届いたでしょうか！



7月8・9日には、杵築中学の三年生が体験学習にられました。将来を夢見る眼差しは輝かしく、それが利用者にも伝わったようで、普段は口数少ない利用者様が、積極的に話しかけている姿がありました。



また、6月7月にかけて「映画会」を行っています。6月は「水戸黄門」を上映しました。初代の黄門様に懐かしさのあまり釘づけでした。7月は

「てなもんや三度笠」を上映しています。時折爆笑する場面もあり、楽しんで頂いているようです。厨房では、第二段「セレクトメニュー」を実施！！



今回はメインだけでなく、お汁物(スープや味噌汁など)まで選べるようになり、利用者様も喜んでいました。七夕には、一人ひとりのお膳にメッセージを書いた短冊を。おやつでは、天の川をイメージした、色鮮やかな星型ゼリーなど、利用者様を思い心をこめて食事を作っています。



これからまだまだ暑くなります。皆さん夏に負けないように！酷暑の中、太陽に向かって力強く咲く「ひまわり」のように！

(岩本)

今年のまわるひまわり盆踊りは 8月2日(土) 19:30~ 開催します。(雨天中止)